

Bewerbung um einen Platz im neu zu schaffenden Attac-Rat
(Burkhard Pfaff, Attac-Regensburg)

liebe attacies,

nachdem ich über ein Jahrzehnt Zeit und Kraft in das „grüne Projekt“ gesteckt hatte und mein Leidensdruck mit ihrer „Regierungspolitik“ seit der Bundestagswahl 98 immer größer wurde begann ich mich Anfang 2001 ernsthaft mit dem Gedanken auseinanderzusetzen woanders meine Zeit, meine Kraft und mein Geld zu investieren. Als langjähriger Abonnent der taz kannte ich auch die „Le Mond Diplomatique“ und hier hörte ich auch zum ersten Mal von attac und Menschen wie Pierre Bourdieu die es auf ihre ganz besondere Art schafften bei mir schon fast vergessene Nerven wieder zum Schwingen zu bringen. Als dann Renaud, ein mir damals unbekannter Attac-Franzose Oliver Moldenhauer zu einem Vortrag nach Regensburg brachte, war mir klar ich würde diese Gelegenheit für die Gründung einer Regensburger Gruppe nutzen. Ich trommelte einige Freunde zusammen und gemeinsam nahmen wir die Gelegenheit zur Gründung von Attac-Regensburg wahr.

Mittlerweile treffen sich auf unseren 2 Wöchentlichen Plena´s ca. 20 Menschen. Wir sind Studenten, Schüler, Angestellte, Freiberufler und Arbeitslose. PDS-Leute sind bei uns ebenso wie Grüne und Menschen aus den Gewerkschaften und aus dem kirchlichen Bereich vertreten.

Unser Engagement hat sich gelohnt. Wir haben eine Vielzahl von Veranstaltungen, Infoständen und Aktionen (WTO-Tagung in Doha, Porto Allegre) durchgeführt und uns auch an mehreren größeren Demonstrationen (Genua, München, Berlin) beteiligt. Insbesondere unsere Zusammenarbeit mit den im sog. „Neupfarrplatzparlament Regensburg“ zusammengefassten Friedensgruppen war und ist sehr erfolgreich. So hatte ich auf der Regensburger Anti-Afgahnistan-Kriegs-Demo die Gelegenheit vor über 700 Menschen auf den Zusammenhang von Terror und einer ungerechten Welthandelsordnung und auf die Doppelmoral der Industrieländer aufmerksam zu machen. Auch bei der diesjährigen Maikundgebung der Gewerkschaften war Attac-Regensburg stark vertreten. Insbesondere unser Sketch „AttacTV“ war ein großer Erfolg.

Kurzlebenslauf

Privat

Geburtsdatum: 15.11.63
Geburtsort: Fürth/Bay.
Familienstand: ledig

Hobbies: Radfahren, Bergsteigen, Essen&Trinken

Ausbildung

1980 Mittlere Reife
1981-1983 Ausbildung zum Elektroanlageninstallateur
1985 Fachhochschulreife
1986-1991 Studium der "Physikalischen Technik" an der FH Heilbronn

Beruf

1992- seit 12.91 arbeite ich als Entwicklungsingenieur für die Firma Siemens im Bereich A&D ET an der Neu- und Weiterentwicklung von Leitungsschutzschaltern und entsprechendem Zubehör mit.
1993- Betriebsrat

Politik

1984-1988 Mitarbeit in div. 3te Welt Gruppen
1985-1988 Kriegsdienstverweigerung (über 3 mündl. Verfahren)
1989-2001 Mitglied der Grünen
1993- in Verschiedenen Funktionen im Kreis- und Bezirksvorstand
1998 Direktkandidat für den Bundestag
2001- Gründungsmitglied von Attac-Regensburg